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Suggested Usage: Adults: Take 1 or 2 tablets daily with food or as directed by your
healthcare practitioner. Use the smallest effective dose which controls symptoms. Consult
your healthcare practitioner for use beyond 4 weeks./ Usage Suggéré : Adultes : Prendre
1 0u 2 comprimés par jour avec de la nourriture ou selon Iavis de votre professionnel de
la sants. Utiliser la dose mini fficace pour controler | votre
professionnel de la santé pour un usage qui dépasse quatre semaines.

Risk Information: Do not use if you are sensitive to pancreatic enzymes or pork
proteins. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant,
breastfeeding, taking blood thinners, anti-inflammatories, or antibiotics, are
following a low protein diet, have diabetes, a gastrointestinal ulcer, pancreatitis,
pancreatic exocrine insufficiency, cystic fibrosis, or are having surgery. Consult
your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Hypersensitivity,
nausea, vomiting, diarthoea, abdominal pain and heartburn have been known to
occur, in which case discontinue use. Do not use if seal is broken or missing. Store
ina cool, dry place. Keep out of reach of children./ Mention des risques : Ne pas
utiliser i vous 8tes sensible aux enzymes pancréatiques ou aux protéines de porc.
Consuitez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous étes enceinte, si
vous allaitez, si vous prenez des anticoagulants, des anti-inflammatoires ou des
antibiotiques, si vous suivez un régime faible en proteines, i vous soufrez de
diabéte, d'ulcéres de

exocrinG ou de fibrose kystiaue, ou i vouS devez Subi une chirurgie. Consultez
votre professionnel de la santé si les symptomes persistent ou s'aggravent. Une
hypersensibilité, des nausées, des vomissements, de la diarrhée, des douleurs
abdominales et des bralures d'estomac peuvent se manifester. Si tel est le cas,
cesser I'utilisation. Ne pas utiliser si le sceau est brisé ou manquant. Conserver
dans un endroit frais et sec. Garder hors de la portée des enfants.

Ultrazyme

Each Tablet Contains/ Chaque Comprimé Contient:

Pancreatic enzymes/ Enzymes pancréatiques (om
a)... .62

pancreas of/ de pancréas de Sus scrofa 5 mg
Yielding/ Rendeme:
ipase 000 USP
mylase . 12500 USP
Protease/ Protéase 12500 USP

Stem bromelain/ Bromélaine de tige
(from/ cAnanas comosus var.
88.25 mcg (1500 000 FCC PU)

Digestive enzymes / Enzymes
NPN 80074567
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6 Tablets
Comprimés

om
OncBior Bl s boa (Bos taurus).... .50 m,
Collulase (fromy de Trichoderma rasséi) .3 g (45 FOC CU)
L-Lysine (-lysine monohydrochloride/
de I-lysine) 40mg
Pepsin/ Pepsine (from stomach of/
destomac de Sus scrofa) .33 mg (330 000 FCC PU)

Non-medicinal ingredients: Dicalcium phosphate
dihydrate, cellulose, croscarmellose sodium, stearic acid,
magnesium stearate, silica, tablet coating (hypromellose,
glycerin). Ingré phate de
dicalcium dihydraté, cellulose, croscarmeliose de sodium,
acide stéarique, stéarate de magnésium, silice, enrobage du
comprimé (ypromellose, glycerine). o oo






